

Biographie Paul de Billy

Paul de Billy a débuté sa carrière chez Devoteam en tant que commercial puis Directeur d'Agence Telecom avant de rejoindre les équipes Telecom et Media de Capgemini. En 2008, il rejoint le l'éditeur Microsoft où il participe à la vente de projets informatiques auprès de Grands Comptes français puis en 2013 il devient Responsable Commercial d'une grande banque française pour toute les solutions Microsoft et particulièrement les solutions Cloud. En 2015, il est nommé Directeur Commercial de la plateforme Cloud Public Microsoft en France. En 2018, il est nommé Directeur Cloud d'Alibaba

Paul de Billy est diplômé de l'Université de la Sorbonne Paris 1 et de l'EM Lyon.